doute favorisé nos résultats à l'exportation. De fait, l'accroissement de nos exportations aux États-Unis en 1984 a dépassé le total de nos ventes à la Communauté européenne et au Japon.

En bref, nous devons jeter un regard critique sur nos exportations.

Depuis son arrivée au pouvoir, le gouvernement en place a rapidement pris des mesures pour améliorer nos résultats commerciaux.

Nous avons entrepris deux grandes campagnes de promotion des exportations, y compris Carrefour 85 qui, en mars, a permis à nos délégués commerciaux à l'étranger de venir rencontrer des exportateurs potentiels.

Nous collaborons activement avec les ministres provinciaux du Commerce pour élaborer une stratégie nationale du commerce.

Le commerce a constitué une partie très importante de la Conférence des premiers ministres tenue à Regina et, comme vous le savez, il a formé un élément essentiel de la rencontre au Sommet entre le Premier ministre Mulroney et le Président Reagan. Vous savez peut-être que j'ai été spécifiquement chargé de collaborer avec le représentant spécial au commerce des États-Unis pour établir un mécanisme bilatéral en vue de chercher des moyens de réduire ou d'éliminer les obstacles au commerce entre nos deux pays. cet égard, je peux vous dire que j'ai eu dans les deux dernières semaines d'excellentes rencontres avec l'Ambassadeur Mike Smith, représentant intérimaire spécial au commerce des États-Unis, et avec Clayton Yeutter, à qui le Président Reagan a demandé d'assumer cette fonction. Nous travaillerons ensemble cet été et nous présenterons un rapport préliminaire en septembre.

L'autre grande initiative que nous avons prise est la raison qui m'amène ici aujourd'hui. En janvier, le gouvernement publiait deux documents de travail - l'un sur le Financement des exportations, document plutôt technique, et l'autre intitulé "Comment maintenir et renforcer notre accès aux marchés extérieurs."

Vous pouvez vous les procurer ici aujourd'hui, et je peux vous dire que le document sur l'accès aux marchés s'est envolé à la vitesse de l'éclair. On nous en a demandé plus de 25 000 exemplaires, et nous en sommes maintenant à la quatrième impression. Je m'attends à être bientôt contacté par le Club du Livre du Mois.